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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Für den Antrag der CDU-Fraktion mit den Eigentümern des derzeit ungenutzten Wohnraums Kontakt 
aufzunehmen und Verhandlungen darüber zu führen, diesen Wohnraum möglichst bald wieder auf dem 
Wohnungsmarkt anzubieten, wurde im Juni im Fachausschuss festgestellt, dass er durch 
Verwaltungshandeln erledigt sei.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Welche Gesprächsaktivitäten wurden seitens der Verwaltung seit der Erledigungsfesstellung mit den 
Eigentümern des derzeit ungenutzten Wohnraums mit dem Ziel durchgeführt, zusätzlichen Wohnraum 
auf dem Wohnungsmarkt zur Verfügung zu stellen?
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